



رقم القيد في سجل شركات التأمين: 70 بتاريخ 16/9/2003
Register of Insurance Companies entry: 70 dated 16/9/2003
رخصة تجارية رقم: 543043 Commercial License No.

P.O. Box 157, Dubai - UAE
Tel 00971 4 319 3111
Fax 00971 4 319 3112
info@aman.ae
www.aman.ae

Date: 03/10/2022
Ref. 60/2022/CEO

Mr. Hamed Ahmed Ali,
Chief Executive Officer
Dubai Financial Market (DFM)
Dubai , UAE

التاريخ : 2022/10/03
المرجع : CEO / 2022 / 60

السيد / حامد أحمد علي المحترم،
الرئيس التنفيذي
سوق دبي المالي
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: Statement regarding the potential sale transaction between Dubai Islamic Insurance and Reinsurance Company PJSC - Aman and Islamic Arab Insurance Company - Salama

**الموضوع: بيان بشأن صفقة البيع المحتملة بين شركة /
دبي الإسلامية للتأمين وإعادة التأمين ش.م.ع - أمان
والشركة الإسلامية العربية للتأمين - سلامة**

Following the news published through the media yesterday 2 October 2022, We would like to inform you that the Company embarked on discussions with Salama to explore the possibility of a sale of a part of the insurance/ takaful business of the Company subject to UAE Central Bank and Securities and Commodities Authority approval.

رداً على الأخبار التي نشرت عبر وسائل الإعلام أمس 02 أكتوبر 2022 نفيد سيادتكم علماً بأن الشركة قد بدأت في مناقشات مع شركة سلامة لبحث إمكانية بيع جزء من أعمال التأمين التكافلي للشركة ، وذلك بشرط موافقة المصرف المركزي وهيئة الأوراق المالية والسلع .

Moreover, the discussions between the companies are currently at the initial stage.

كما يرجى العلم بأن المناقشات بين الشركتين لاتزال حالياً في مراحلها الأولية .

The Company has engaged financial and legal advisors To evaluate the transaction and explore the best option to finalize the deal between the two companies.

وعليه قامت الشركة بتعيين مستشارين ماليين وقانونيين لتقييم الصفقة واستكشاف الخيار الأفضل لإتمام الصفقة بين الشركتين.

In addition, the Board of Directors will call for the general assembly to vote on this transaction and then to transform the company into an investment company according to the applicable processes and procedures.

كما يرجى العلم بأن مجلس الإدارة سيدعو لإنعقاد الجمعية العمومية ليتم التصويت بشأن هذه الصفقة ، ومن ثم تحويل الشركة إلى شركة استثمار حسب النظم المتبعة والإجراءات الرسمية.

Best Regards,

والله ولي التوفيق.

Rached Diab
Acting CEO

راشد دياب
الرئيس التنفيذي بالوكالة

CC:

Emirates Securities and Commodities Authority,
Abu Dhabi, UAE

نسخة إلى:

هيئة الأوراق المالية والسلع
أبوظبي، دولة الإمارات العربية المتحدة